

Motul renouvelle son partenariat pluriannuel avec l'équipe GASGAS Factory Racing Tech3



Paris, le 06 décembre 2023 - Motul est heureux d'annoncer un accord de partenariat pluriannuel avec GASGAS Factory Racing Tech3 en MotoGP, Moto3 et MotoE. Cette collaboration marque le retour de Motul dans l'équipe, ravivant ainsi un partenariat qui s'est étendu de 2008 à 2018.

Catégorie reine du championnat du monde de vitesse moto, le MotoGP est connu pour repousser les limites de la technologie et de la performance. En s'associant au Team usine GASGAS Tech3, Motul évolue dans un environnement de haute performance où ses produits peuvent être testés dans des conditions extrêmes.

En MotoGP, deux espagnols porteront les couleurs de Motul dès l'année prochaine : **Augusto Fernandez** (26 ans), champion du monde Moto2 2022 qui a couru avec l'équipe GASGAS Tech3 en catégorie reine en 2023, et **Pedro Acosta** (19 ans), double champion du monde Moto3 2021 et Moto2 2023, qui sera rookie de la catégorie MotoGP la saison prochaine.

L'engagement de Tech3, et par extension celui de Motul, va au-delà de la catégorie MotoGP puisqu'elle s'étend dorénavant aux catégories Moto3 et MotoE.

Ce partenariat renouvelé tend à accroître la visibilité de Motul, la recherche et développement de ses produits et l'élargissement des initiatives de la marque en faveur des fans et des passionnés de sport mécanique.

Hélène Zaugg, Président du conseil de surveillance de Motul :

« Nous sommes ravis d'accueillir GasGas Factory Racing Tech3 dans la famille des partenaires Motul. Nos deux entreprises partagent les mêmes valeurs de passion, d'attention portée à l'humain et de dévouement à la performance. La complémentarité est d'autant plus grande que nous partageons également une vision commune de la mobilité avec le groupe Pierer Mobility, propriétaire de la marque GasGas. »

Hervé Poncharal, Directeur de Tech3 :

« Avec Motul, nous connaissons si bien que c'est plus qu'une amitié, c'est une histoire de famille. Notre relation a commencé quand j'étais encore adolescent, et si j'en crois tous les dessins de l'histoire de Tech3 que nous avons à l'atelier, je dirais qu'au moins 98% de ce chemin est lié à Motul. Nous avons évolué ensemble, et après une pause nécessaire suite à de nombreuses années de passion intense, il est temps de revenir à nos fondements, dont Motul fait partie. Au-delà de tous les facteurs de technologie et de développement qu'implique ce nouveau partenariat avec Motul, nous considérons cette réunion comme celle du "Corazon"^[1], comme j'aime à l'appeler. Il s'agit avant tout de relations humaines. Il y a quelque chose de spécial entre nos deux entités, nous partageons les mêmes valeurs, la même passion pour la course et la vie en général, et ce genre de relation est assez rare, croyez-moi, c'est pourquoi je suis ravi de travailler à nouveau avec Motul. Ce concept de "Corazon" est également partagé avec le groupe Pierer Mobility. Tout ce que je souhaite, c'est que Tech3 Racing, le groupe Pierer Mobility et Motul forment une alliance gagnante pour les années à venir. »

À PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech. Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique. Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes dans des compétitions internationales telles que : Dakar, 24 Heures du Mans (voitures et motos), Championnat du Monde d'Endurance FIA, Super GT, Drift, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du Monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, IMSA, Rallycross, F1 Boat et bien d'autres. www.motul.com/fr/fr

[1] Cœur